



Ante la crisis que vive, expresidentes y exgobernadores del PRI demandan reunión con Alito

Por Armando Reyes Vigueras

En una carta dirigida al actual presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, exdirigentes del partido le piden reunirse para discutir la crisis por la que atraviesan, pues argumentan en la misiva "hoy nuestro partido transita por un momento especialmente delicado de cuya atención, evolución y solución dependerá su futuro".

Firmada por Humberto Roque Villanueva, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes, Carolina Monroy y Miguel Ángel Osorio Chong, la carta se presenta luego de los resultados electorales obtenidos el pasado 5 de junio, fecha en la que el PRI perdió dos entidades

que eran consideradas bastiones y que nunca habían sido gobernadas por la oposición: Hidalgo y Oaxaca, algo que se suma a las demás gubernaturas perdidas en las elecciones pasadas, algo que deja al partido con únicamente los gobiernos de Coahuila y el Estado de México, sin considerar en los que está como parte de una alianza como es el caso de Durango, por lo que muchos militantes tricolores ven el riesgo de que el PRI se quede sin un solo gobierno estatal el año entrante.

La carta de los expresidentes indica que "es momento de sumar, de debatir y sobre todo de reflexionar, por lo que en virtud de los últimos acontecimientos que atañen a nuestro instituto político y que sin exagerar pueden ser determinantes para su futuro, como militantes comprometidos y preocu-

pados por la fortaleza y vigencia de nuestro Partido, le solicitamos que a la brevedad podamos tener una reunión para abordar estos temas".

En respuesta, Moreno Cárdenas, escribió en Twitter: "con mucho gusto recibo a las y los ex presidentes del PRI nacional. Será grato reunirnos como en otras ocasiones. Nada es más importante que escuchar todas las voces y opiniones", planteando además que la reunión se realizará el próximo martes a las 10 horas.

Alejandro Morena Cárdenas ha recibido, además, demandas para que deje la presidencia del partido, de parte de algunas corrientes internas del PRI, que han integrado el Frente Nacional "Democracia y Justicia", para exigir la realización de una asamblea nacio-



nal extraordinaria y la renovación inmediata del CEN del partido ante "los fracasos electorales del 2021 y 2022".